
 

 

 

Questionnaire sur les problèmes urinaires 

  

Pour chaque question, mets une croix devant la bonne réponse 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Question 3 :  

Si j’ai un problème urinaire, je dois :  

  Prendre rendez-vous avec un médecin             Attendre  

 Question 4 :  

Lors de la consultation, je peux amener avec moi (plusieurs réponses possibles) :  

  La fiche des problèmes urinaires     Ma carte vitale 

  Ma liste de courses 

Question 1 :  

Qui peut avoir des problèmes urinaires ?  

  Seulement les hommes      

  Les hommes et les femmes 

  Seulement les femmes  

 

 

Question 2 :  

Quels sont les signes d’un problème urinaire (plusieurs réponses possibles) ?  

  C’est un besoin urgent, je ne peux plus me retenir 

 

  J’ai des douleurs aux jambes 

 

  J’ai parfois du sang dans les urines 

 

  Je dois souvent aller à la selle 

 



 

 

Voici quelques situations. Que feriez-vous si...  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Question 5 :  

J’ai du sang dans les urines et je fais de la température :  

  Je vais aux urgences 

  Je prends rendez-vous avec mon médecin traitant 

Question 6 :  

Ça fait plusieurs nuits que je me lève souvent pour aller uriner :  

           Je vais aux urgences 

  Je prends rendez-vous avec mon médecin traitant 

Question 7 :  

Je n’arrive plus à uriner et j’ai de la température :  

  Je vais aux urgences 
 

  Je prends rendez-vous avec mon médecin traitant 

Question 8 :  

Ça me brûle quand j’urine :  

  Je vais aux urgences 

  Je prends rendez-vous avec mon médecin traitant 

Question 9 :  

Ça me brûle quand j’urine, je fais de la température 

et j’ai de fortes douleurs dans le ventre :  

  Je vais aux urgences 

  Je prends rendez-vous avec mon médecin traitant 


